
Die einfache Botschaft, 
die die Welt für immer 
veränderte war diese:

„Er ist 
nicht hier, 

Er ist auferstanden!”



Es geht an Ostern um die Bedeutung unseres Lebens.
Es geht um den Sinn  im Leben der Menschen.

Es geht um die Ewigkeit.

Dieses Verständnis geht oft in der  täglichen Geschäftigkeit des  
Lebens  verloren. Wir werden von den hektischen Anstrengungen 
und der Habgier ums Leben überholt, total konsumiert und durch 
den Druck und Sog der Welt um uns herum gelenkt und sind nicht 
nur unfähig, uns loszulösen, sondern sind uns auch nicht bewusst, 

dass wir Gefangene darin sind. 



An Ostern geht es um die Auferstehung, 
Seine und unsere.

Aber  alleine die Idee von der Auferstehung wird von den 
intellektuellen Gurus unter uns  zurückgewiesen. „Der Tod ist 
das Ende“, sagen sie. „Um einen Toten wieder  lebendig zu 
machen, ist ein Wunder nötig, und Wunder gibt es nicht.“

Wenn ein Wunder etwas ist, das der Fähigkeit, etwas zu 
erklären, über die Wissenschaft hinausgeht, dann muss 

man wohl sagen, dass jeder von uns ein wandelndes 
Wunder ist und alles was wir sehen, was wir hören und 

berühren, Wunder sind.



Christen haben einen solchen Ort gefunden, und die Freude 
über diesen Fund leuchtet auf ihren Gesichtern. Von diesem 
Ort aus sehen sie, dass der ganze  Sinn ihres  Lebens  nicht in 

einer Lebensspanne, sondern im Rahmen der Ewigkeit 
ausgeführt, erfüllt und verstanden werden  sollte.

Das ist das Wesentliche von Ostern. Diese Worte hallen 
durch die ganze Schöpfung wieder:

„Er ist nicht hier, 
Er ist auferstanden!” 



Eine Frage an Dich:



Er reicht Dir Seine Hand und sagt: „Ich liebe Dich, 
und ich bin hier für Dich, und ich möchte gerne ein Teil Deines 

Lebens sein.“ Möchtest Du Ihn nicht auch in Dein Herz 
aufnehmen? Er wird Dich niemals verlassen, und Er wird Dich 

niemals im Stich lassen. Er kann Dir alle Deine Sünden 
vergeben, und Dir sogar helfen, in den Bereichen nicht mehr 

zu versagen, in denen Du stärker sein möchtest. 

Er ist einfach so wundervoll!



Bitte nimm Jesus heute an. Er liebt Dich und möchte Dein Leben 
zu all dem aufblühen sehen, zu dem Er Dich geschaffen hat. Er ist 
der  Wunderwirker, der Problemlöser, der Heiler- und Er ist ganz 

für Dich da.

Du kannst Ihn und Seine Errettung  empfangen, indem 
Du einfach und ernsthaft ein Gebet, wie das Folgende 

betest:



Lieber Jesus, ich  glaube, dass Du für mich gestorben und vom Grab 
auferstanden bist. Ich brauche Deine Liebe, um mich von meinen 

Fehlern und Fehlverhalten zu reinigen. Ich brauche Dein Licht, um all die 
Dunkelheit zu verscheuchen. Ich brauche Deinen Frieden, um mein Herz 

zu erfüllen und zufrieden zu stellen. Ich öffne jetzt die Tür meines 
Herzens und bitte Dich, Jesus,  in mein Herz und Leben zu kommen, und 

mir Dein Geschenk des Ewigen Lebens zu geben. Danke, dass Du für 
alles, das ich je falsch gemacht habe, gelitten hast, und dass Du mein 

Gebet hörst, und mir vergibst. Amen



Frohe Ostern!

Wer immer diese Präsentation liest,
denen wünsche ich eine Begegnung mit dem 

Auferstandenen Herrn Jesus!

Herzlichst,
Amalie Fausak


